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Rey

 

EL BARÓMETRO

  

Actualidad

Rivas, Fuenlabrada, Getafe, 
Parla y Alcorcón solicitan 
a la Comunidad de Madrid 
la aplicación de la Ley de 
Vivienda para limitar los 
alquileres

Los alcaldes de estas ciudades piden la 
declaración de "zona tensionada" para 
frenar el aumento desmedido de los 
precios del alquiler
Las ciudades de Fuenlabrada, Getafe, Parla y Alcorcón han 
solicitado a la Comunidad de Madrid que aplique una cláu-
sula de la Ley de Vivienda para establecer precios máximos 
de alquiler en áreas con un aumento excesivo. El 25 de sep-
tiembre, Rivas-Vaciamadrid se sumó a esta petición ante la 

Consejería de Transportes y Vivienda.
La alcaldesa de Rivas, Aída Castillejo, subrayó que estas 
medidas son esenciales para mitigar la crisis de vivienda. 
Junto a la concejala de Urbanismo y Vivienda, Yasmín Man-
ji, argumentaron que permitir esta declaración ayudaría a 
mantener precios accesibles y facilitaría la prórroga de con-
tratos de alquiler.
Sin embargo, el Gobierno de la Comunidad de Madrid, ha 
rechazado estas solicitudes, afirmando que tales intervencio-
nes podrían elevar aún más los precios del alquiler.

Leganés aprueba el 14 de 
agosto y el 10 de octubre 
como días festivos para 
2025

El Ayuntamiento de Leganés 
aprobó por unanimidad los 
días festivos para 2025: el 14 
de agosto y el 10 de octubre, 
tras una enmienda del PSOE 
que modificó la propuesta ini-
cial.

Un hombre de 33 años ha 
fallecido tras un choque 
entre su vehículo y un ca-
mión en la A-1, dejando 
dos heridos graves. Las 
causas del accidente están 
siendo investigadas.

Muere un hombre de 33 
años y resultan heridas dos 
personas en un accidente 
en la A-3 en Madrid

Los populares critican los 
“retrasos permanentes” 
y demandan “soluciones 
reales e inmediatas” al 
ministro de Transportes, 
Óscar Puente.

El secretario general del PP de Ma-
drid, Alfonso Serrano, anunció este 
martes que su partido organizará "una 
gran movilización" en la capital para 
protestar por los problemas persisten-
tes en el servicio de Cercanías. Esta 
protesta se complementará con ma-
nifestaciones en los municipios más 
afectados de la comunidad autónoma, 
lo que refleja la creciente preocupación 
de los ciudadanos por el estado del 

transporte público.
Durante una rueda de prensa tras el 

Comité de Dirección del PP de Madrid, 
Serrano calificó los retrasos en la red 
de Cercanías como “permanentes” e 
“insostenibles”. Criticó al ministro de 
Transportes y Movilidad Sostenible, 
Óscar Puente, señalando que, en lugar 
de abordar estos problemas, se dedica a 
“apagar incendios” dentro de su propio 
departamento. “Exigimos soluciones 
reales e inmediatas”, afirmó, enfatizan-
do la necesidad de que se tomen medi-
das efectivas para mejorar el servicio.

Serrano subrayó que los ciudadanos 
de Madrid merecen una red de Cer-
canías que sea “moderna, fiable y se-
gura”, en contraposición a las “frases 
grandilocuentes” que sugieren que el 
servicio ferroviario está en su “me-

jor momento de la historia”. El PP ha 
notado un “hastío” creciente entre los 
usuarios, recordando que, mientras el 
servicio de Cercanías ha visto una dis-
minución en el número de viajeros, el 
Metro de Madrid ha experimentado un 
aumento en su uso.

“Estaremos al lado de los madrileños 
en estas reivindicaciones, que conside-
ramos justas y necesarias”, concluyó 
Serrano. En un contexto relacionado, 
el Ministerio de Transportes se está 
inclinando hacia la eliminación de los 
abonos gratuitos, lo que podría aumen-
tar aún más la tensión en el transporte 
público en la región. Además, el exmi-
nistro José Luis Ábalos ha criticado a 
Óscar Puente en relación con una au-
ditoría sobre la compra de mascarillas.

El PP convoca una gran movilización en Madrid para exigir 
mejoras en el servicio de Cercanías

© Renfe | El PP convoca una gran movilización en Madrid para exigir mejoras en el servicio de Cercanías
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- ¿Qué balance hace de lo que llevamos de 
legislatura?

- Es un balance completamente negativo. 
Estamos en octubre de 2024, y el 15 de oc-
tubre debería haber una propuesta de presu-
puesto, pero no la habrá. Esto significa que 
tampoco tendremos presupuesto en 2025.

"Son incapaces de sacar un 
presupuesto"

Es un Gobierno que sigue aprovechándose 
del presupuesto que elaboró el PSOE, sin 
ser capaz de sacar adelante uno propio, lo 
que es fundamental en cualquier gobierno. 
No han solucionado problemas clave como 
la limpieza, los asuntos laborales, o las po-
líticas sociales, y la situación para los ma-
yores es incluso peor. Están desmantelando 
programas exitosos que provienen de la 
gestión socialista, como el programa Pistas 
Abiertas, que permitía a los colegios abrir 
los fines de semana para actividades depor-
tivas y educativas. Ahora, los jóvenes no 
tienen dónde ir y vuelven a estar en la calle, 
sin alternativas..

- Han mencionado que la limpieza no está 
funcionando, sin embargo, este gobierno 
lo tiene como abanderado de su proyec-
to. ¿En qué punto cree que no funciona 
la limpieza? 

- La ciudad está más sucia que nunca. Cada 
día están reduciendo recursos. El centro está 
limpio, pero a costa de los barrios.

"Su sector de votante vive 

en el centro de Leganés y ha 
decidido limpiar el centro y 
olvidar los otros barrios"

Este Gobierno de PP-ULEG ha decidido 
concentrar la limpieza en el centro, donde 
viven la mayoría de sus votantes, mien-
tras que barrios como Zarzaquemada, con 
60.000 habitantes en un kilómetro y medio 
cuadrado, están abandonados. Yo mismo 
gestioné los contratos de limpieza cuando 
era concejal de obras, y sé perfectamen-
te cuántos recursos debería haber en cada 
barrio. Sin embargo, en zonas como Zarza-
quemada, La Fortuna o San Nicasio, no se 
cumple lo que estaba previsto. Este Gobier-
no tiene problemas con los contratos y con 
los trabajadores, y no saben cómo solucio-
narlos. Si me preguntaran, yo sabría cómo 
hacerlo, pero estamos ante un Gobierno que 
no dialoga y que carece de la capacidad e 
inteligencia necesarias para afrontar los pro-
blemas, algo que sí hacía el PSOE.

- ¿Cómo ve la oposición esta falta de ini-
ciativa para afrontar grandes obras en el 
municipio? 

- Este Gobierno carece de interés. Nosotros, 
en cambio, teníamos una propuesta clara so-
bre los aparcamientos en cesión: 

"Nosotros si teníamos una 
propuesta, facilitarles a los 
propietarios actuales que se 
quedaran con las plazas de 
manera definitiva"

Asumir las superficies para el ayuntamiento 
y facilitar a los actuales propietarios la ad-
quisición definitiva de las plazas de aparca-
miento, evitando que fueran concesiones de 
50 o 100 años. Además, queríamos aumen-
tar el número de plazas de aparcamiento en 
la ciudad. Pero este Gobierno no va a hacer 
nada, solo están engañando a los vecinos. 
Falta interés, preparación y, sobre todo, vo-
luntad. 

- ¿Cómo valora el portavoz del Parti-
do Socialista de Leganés el acuerdo PP 
y Vox, cuando por otro lado también el 
propio gobierno acusa al PSOE de tener 
un acuerdo con VOX que se escenifica en 
los plenos? 

"Yo nunca habría llegado a 
un acuerdo con la extrema 
derecha"

- Es increíble que digan eso. Somos polos 
opuestos, jamás llegaríamos a un acuerdo 
con la extrema derecha. Si en algún mo-
mento hemos coincidido en algo puntual, es 
porque la gestión del Gobierno es tan mala 
que nos obliga a votar juntos en temas es-
pecíficos.

"Carlos Delgado es de 
derechas o de extrema 
derecha"

Sin embargo, PP y Vox tienen un acuerdo 
firmado, y además cuentan con el respaldo 

de Carlos Delgado de ULEG. Los tres están 
alineados. Carlos Delgado es de derechas, o 
incluso de extrema derecha, y su política no 
está tan lejos de la de Vox.

- ¿Ha mencionado al principio que po-
drían ponerse de acuerdo en algo puntual 
PSOE y VOX? ¿Eso incluiría eventual-
mente también ponerse de acuerdo para 
hacer una moción de censura? ¿Está en-
cima de la mesa?

- En este momento no. Lo único claro es 
el acuerdo entre PP, Vox y ULEG. Lo que 
pedimos es que se pongan a trabajar y que 
nos dejen en paz. Nunca se ha visto que un 
gobierno acose a la oposición como lo hace 
este..

"Que se sienten y se pongan 
a trabajar y que nos dejen en 
paz"

- ¿Qué cree que pasaría si el alcalde salie-
ra imputado en el procedimiento judicial 
en el que está inmerso? 

"En Leganés nunca 
ha habido un caso de 
corrupción"

- Sería lo más grave que ha ocurrido en Le-
ganés, ya que nunca ha habido un caso de 
corrupción en la ciudad. Si el alcalde fuera 
imputado, esto abriría un nuevo escenario 
político, y tendríamos que ver cómo actuar. 
No podríamos permitir que un alcalde im-
putado siguiera al frente de la ciudad

« Estamos ante un Gobierno en minoría que no dialoga »
Entrevista a Javier Márquez, portavoz del PSOE Leganés

© LGN Medios | Javier Márquez
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Fuenlabrada ha 
reactivado su Zona 
de Bajas Emisiones 
(ZBE) en pruebas 
tras concluir las 
obras del Canal de 
Isabel II.

Desde el 23 de septiembre, 
se levanta la suspensión 
temporal de la ZBE, que 
había sido establecida el 26 
de agosto debido a que las 

obras hacían incompatibles 
los trayectos alternativos 
para el tráfico. La decisión 
fue necesaria para desviar el 
tráfico de la avenida Fran-
cisco Javier Sauquillo y las 
calles Lima y Los Ángeles, 
que estaban afectadas por 
las obras en la calle Lega-
nés. Aunque la ZBE ya está 
en funcionamiento desde el 
15 de julio, las multas co-
menzarán a aplicarse en fe-
brero de 2025, gracias a una 
moratoria

Fuenlabrada reactiva su ZBE, 
en pruebas, tras concluir los 
trabajos del Canal de Isabel II

Esta iniciativa 
representa una 
inversión total de 
863.000 euros y busca 
mejorar la calidad de 
vida de los mayores en.

La Comunidad de Madrid ha 
inaugurado tres nuevos Centros 
de Día públicos para personas 
mayores en Torrejón de Ardoz, 
Getafe y Móstoles, con una inver-
sión total de 863.000 euros. La 
consejera de Familia, Juventud 
y Asuntos Sociales, Ana Dávila, 
inauguró el centro en Torrejón, 
que cuenta con una inversión de 
425.000 euros y ofrece 25 plazas. 
Las plantillas de estos centros 

están compuestas por médicos, 
enfermeras, fisioterapeutas y tra-
bajadores sociales, quienes brin-
darán un servicio personalizado.

Durante su visita, Dávila su-
brayó la importancia de estos 
recursos, que ofrecen atención in-
tegral y apoyan a los cuidadores 
principales. Participó en varias 
actividades, como un taller de 
helados saludables, y otras en-
focadas en la estimulación física 
y la promoción de la autonomía 
personal. La Comunidad de Ma-
drid cuenta actualmente con 173 
centros de este tipo, que ofrecen 
9.823 plazas públicas y propor-
cionan servicios de manutención, 
cuidado personal, atención geriá-
trica y rehabilitación.

Tres nuevos Centros de Día para 
mayores en Torrejón de Ardoz, Getafe 
y Móstoles

La Guardia Civil ha 
detenido a su marido 
mientras investiga si la 
mujer de 54 años murió 
de manera violenta

La Guardia Civil ha encontrado el 
cuerpo de Raquel B.L., una mujer de 
54 años desaparecida el 31 de agosto 
en Villalbilla, Madrid. Su cadáver 
fue hallado en su domicilio, en una 
habitación cerrada e insonorizada, 
sobre la cama, con espuma en la boca 
y rodeada de blísteres de pastillas.

Su marido, quien denunció la 
desaparición, fue detenido tras intentar 
huir cuando los agentes llegaron al 
lugar. Se investiga si la muerte fue 
violenta, y la autopsia será crucial 
para aclarar las causas. Además, se 
analizan otras pruebas, como el móvil 
de la víctima, para determinar el grado 
de implicación del detenido.

Raquel había desaparecido cuando 
supuestamente iba a visitar a su madre 
en Griñón, a 75 kilómetros, pero 
nunca llegó.

Hallan el cadáver 
de Raquel B.L., 
desaparecida en 
Villalbilla, en un zulo 
insonorizado La alcaldesa 

destaca iniciativas 
para mejorar el 
bienestar social y 
emocional de los 
niños y adolescentes 
en la ciudad. 

Alcorcón ha reafirmado su 
compromiso con la protec-
ción de los derechos de niños, 
niñas y adolescentes durante 
la reunión del Consejo Local 
de Derechos de la Infancia y 
Adolescencia. La alcaldesa, 
Candelaria Testa, destacó que 

se evaluaron las acciones rea-
lizadas en los últimos meses y 
se establecieron nuevos obje-
tivos.

Testa resaltó los buenos 
resultados del programa ‘Co-
noce tu ciudad’, que permite a 
los estudiantes interactuar con 
la administración local para 
plantear dudas y sugerencias. 

En la reunión participaron 
responsables de varios servi-
cios de atención a la infancia, 
como la Comisión de Apoyo 
Familiar y la Policía Local. Se 
analizaron iniciativas en cur-
so y se discutieron propuestas 
sobre la violencia sexual en la 
infancia.

Alcorcón refuerza su compromiso 
con la infancia en el Consejo 
Local de Derechos de la Infancia y 
Adolescencia

Las infracciones 
penales  asociadas a 
delitos de criminalidad 
convencional han 
aumentado un 21,7%.

El delegado del Gobierno en la Co-
munidad de Madrid, Francisco Mar-
tín, y el alcalde de Parla, Ramón 
Jurado, copresidieron una Junta Ex-
traordinaria de Seguridad para ana-
lizar el último Balance de Crimina-

lidad del Ministerio del Interior. 
En el primer semestre de 2024, las 
infracciones penales asociadas a de-
litos convencionales aumentaron un 
21,7% en Parla. Ante esta situación, 
se ha acordado implementar un plan 
policial específico, denominado 
‘Plan Parla’, que se desarrollará en 
las próximas semanas. La oposición 
critica estos datos, argumentando 
que reflejan que Parla no es una ciu-
dad segura y exigen al alcalde que 
converse con los vecinos para veri-
ficar las estadísticas.

Plan de choque contra la delincuencia 
en Parla

© Asociación SOS Desaparecidos
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Pinto se posiciona entre los diez ayuntamientos más 
transparentes de la Comunidad de Madrid

Con un 71,6% de cumplimiento 
en los medidores de 
transparencia, Pinto supera 
a municipios como Getafe y 
Alcorcón.

Pinto ha sido reconocida como uno de los 
diez ayuntamientos más transparentes de 
la Comunidad de Madrid, según un estudio 
de la empresa sin ánimo de lucro Dyntra. 
La ciudad ha cumplido con 116 de los 162 
indicadores de transparencia, alcanzando 
un porcentaje de cumplimiento del 71,6%.

Este avance en transparencia ha 
permitido a Pinto mejorar su posición 
en el ranking, pasando del puesto 20 al 
8, superando a localidades como Getafe, 

Alcorcón, Ciempozuelos y San Martín de la 
Vega. Los indicadores evaluados incluyen 
el acceso a información sobre contratación, 
economía y otros servicios, así como el 
fomento de la participación ciudadana en 
los asuntos municipales.

El Concejal de Administración General 
y responsable de Transparencia, Juan 
Guillermo Padilla, ha destacado que estos 
resultados reflejan el compromiso del 
Equipo de Gobierno por hacer de Pinto un 
Ayuntamiento más cercano y participativo. 
"Los pinteños saben que tienen un Gobierno 
que les escucha y trabaja por mejorar su 
calidad de vida", ha afirmado Padilla. 
También recordó la participación de Pinto 
en eventos, como el Congreso Nacional de 
Innovación y Servicios Públicos.

El judoca Fran Garrigós 
inauguró oficialmente las 
festividades

Móstoles celebró el inicio de sus esperadas 
Fiestas Patronales en honor a Nuestra Se-
ñora de los Santos y San Simón de Rojas, 
un evento de Interés Turístico Regional 
desde 2010. La festividad comenzó con 
un significativo pregón a cargo del judoca 
mostoleño Fran Garrigós, medallista en los 
Juegos Olímpicos de París 2024, quien ani-
mó a vecinos y visitantes a disfrutar de las 
celebraciones.

El alcalde, Manuel Bautista, junto a la 
concejal de Educación y Festejos, Cristina 

Molina, y otros miembros de la Corpora-
ción Municipal, encabezaron la tradicio-
nal ofrenda floral. Este año se estrenó una 
nueva estructura, diseñada en colaboración 
con la Hermandad de Nuestra Señora de 
los Santos y San Simón de Rojas, que faci-
litó la colocación segura de los ramos.

Las festividades incluyeron un desfile 
de gigantes y cabezudos, amenizado por 
la Banda Juvenil y el Grupo de Majorettes 
de Móstoles, que recorrió el centro de la 
ciudad. El alcalde destacó la contribución 
de peñas y asociaciones al renombre de las 
fiestas, subrayando la unión y tradición en 
la identidad de Móstoles. La jornada culmi-
nó con un vibrante concierto de la orquesta 
Panorama, que reunió a miles de asistentes.

Móstoles da inicio a las Fiestas Patronales con 
gran afluencia y un pregón especial
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La circulación 
ferroviaria quedó 
interrumpida durante 
dos horas mientras las 
autoridades realizaban 
las diligencias 
correspondientes tras 
el trágico incidente 
ocurrido en la línea C5 
de Cercanías Madrid.

Una mujer de menos de 40 
años falleció la mañana del 12 de 
septiembre al arrojarse a las vías 
del tren en Leganés, interrum-
piendo la circulación ferroviaria 
de la línea C5 de Cercanías Ma-
drid durante dos horas. 

El trágico incidente ocurrió 
alrededor de las 8:00 a.m. entre 
las estaciones de Leganés y Zar-
zaquemada, lo que paralizó tem-

poralmente el servicio mientras 
las autoridades realizaban las di-
ligencias correspondientes.

Forenses y policías se despla-
zaron al lugar para certificar el fa-
llecimiento y comenzar la inves-
tigación sobre las circunstancias 
del suceso, que ha sido vinculado 
a un aparente suicidio. Este triste 
hecho coincide con el día poste-
rior al Día Mundial de la Preven-
ción del Suicidio, destacando la 
necesidad de mayor atención y 
apoyo a la salud mental.

Cercanías Madrid informó so-
bre el incidente a primera hora 
mediante sus canales oficiales, 
mientras los servicios de emer-
gencia y fuerzas de seguridad 
gestionaban la situación en el 
lugar de los hechos. El evento ha 
generado conmoción y reavivado 
el debate sobre la importancia de 
brindar apoyo a personas en ries-
go.

Tragedia en Leganés: mujer pierde la 
vida tras arrojarse a las vías del tren

El Ayuntamiento modifica 
su propuesta y establece 
el festivo de octubre en 
viernes para beneficiar a 
los trabajadores.

   
El Ayuntamiento de Leganés ha 

aprobado por unanimidad los días 
festivos locales para el año 2025 en 
un Pleno extraordinario celebrado 
el 24 de septiembre de 2024. Las 
fechas acordadas son el jueves 14 de 
agosto, en honor a Nuestra Señora de 
Butarque, y el viernes 10 de octubre, 
por San Nicasio. Esta decisión fue 
adoptada tras una modificación de 
la propuesta original del equipo de 
Gobierno, que inicialmente proponía 
como festivo el sábado 11 de octubre.

El cambio se produjo a raíz de una 
enmienda presentada por el grupo 
municipal socialista, que solicitó que 
el festivo en honor a San Nicasio se 
trasladara al viernes 10 de octubre. 
El alcalde de Leganés, Miguel 
Ángel Recuenco, explicó que esta 
modificación busca favorecer a los 
trabajadores que realizan su jornada 
laboral de lunes a viernes, ya que un 
festivo en sábado no les beneficiaría. 
Esta postura ha sido defendida en 
años anteriores por el PSOE, que ya 
se había opuesto a la celebración del 
festivo el 11 de octubre cuando caía 
en sábado.

En el Pleno Ordinario de 
septiembre, el equipo de Gobierno 
había planteado inicialmente el 11 
de octubre como festivo, pero la 
oposición, formada por PSOE, Más 
Madrid y Podemos, votó en contra. 
Esto motivó la convocatoria de una 
sesión extraordinaria para alcanzar 
un acuerdo que finalmente se logró, 
beneficiando a los ciudadanos de 
Leganés.

Con este consenso, los días 
festivos de 2025 serán el 14 de agosto 
y el 10 de octubre, asegurando que 
los trabajadores puedan disfrutar de 
un día de descanso en honor a las 
festividades locales.

Leganés aprueba 
el 14 de agosto y el 
10 de octubre como 
días festivos para 
2025 Hasta el 6 de octubre, 

el público podrá 
visitar una muestra 
dedicada a la vida de 
la filántropa

El Centro Cultural José Sara-
mago en San Nicasio ha inau-
gurado la exposición “Paquita 
Gallego: 100 años repartiendo 
amor”, disponible hasta el 6 
de octubre. Organizada por la 
Junta Municipal de Distrito de 
San Nicasio y la Concejalía de 
Cultura, esta muestra ofrece 
una visión detallada de la vida 
y legado de Paquita Gallego, 

conocida por su dedicación a 
ayudar a los más necesitados.
La exposición presenta una 
colección de imágenes inédi-
tas, reconocimientos y obje-
tos personales que reflejan el 
compromiso de Gallego con 
su labor social. El objetivo es 
rendir homenaje a su incan-
sable trabajo y destacar la in-
fluencia positiva que tuvo en 
su comunidad.
Los visitantes podrán conocer 
su trayectoria y admirar los 
objetos que ilustran su dedica-
ción al servicio de los demás y 
reflexionar sobre el impacto de 
su labor en la vida de muchas 
personas en San Nicasio.

Inaugurada en el Centro 
Saramago la exposición “Paquita 
Gallego: 100 años repartiendo 
amor”

El juzgado número 7 de Leganés 
ha vuelto a suspender el 
desahucio de la inquiokupa 
contra la que llevan luchando 
tres años.

Jesús Jordán y Lyda Trujillo están sumi-
dos en una profunda desesperación tras co-
nocer que el juzgado número 7 de Leganés 
ha vuelto a suspender el desahucio de la mu-
jer que ocupa ilegalmente su vivienda. Este 
conflicto ha durado ya tres años y ha llevado 
a Jesús a anunciar una huelga de hambre a 
partir del 5 de octubre como medida extre-
ma para visibilizar su sufrimiento. Su esposa, 
Lyda, en conversación con ABC, expresa que 
el último auto judicial ha sido un golpe de-
vastador, además de estar redactado con una 
notable ironía que parece ignorar el dolor de 

las víctimas. La angustia de esta situación ha 
llevado a Jesús a contemplar el suicidio en 
más de una ocasión, afectando gravemente la 
estabilidad emocional de su matrimonio.

La historia de este matrimonio comenzó 
hace 40 meses, cuando la inquilina comenzó 
a ocupar su hogar, un pequeño apartamento 
de unos 50 metros cuadrados ubicado en la 
plaza de Extremadura en Leganés. Compra-
ron la vivienda hace dos décadas por 145.000 
euros, con la intención de que fuera la heren-
cia para su único hijo, quien ahora inicia su 
carrera universitaria. Aunque han recibido 
tres fallos judiciales a su favor, los intentos 
de desahucio se han postergado repetida-
mente debido a que los servicios sociales del 
Ayuntamiento de Leganés han considerado 
que la morosa se encuentra en una “situación 
económica vulnerable”.

En el último recurso ante la Justicia, la in-
quilina presentó una nómina de 2.600 euros 

mensuales, lo que ha generado una contradic-
ción que deja a Jesús y Lyda en una posición 
crítica. Ellos están prácticamente arruinados. 
Lyda no puede trabajar debido a las secuelas 
de varias operaciones en la columna verte-
bral, mientras que Jesús, como operario de 
maquinaria, tiene un salario que no se com-
para con el de la inquilina. Ambos han estado 
recibiendo tratamiento psicofarmacológico 
por la ansiedad y depresión que esta situación 
ha generado en sus vidas.

Fumilayo Guadalupe J. S., la mujer que 
ocupa su hogar, es originaria de Guinea y 
tiene 35 años. Durante estos años, ha acumu-
lado una deuda de aproximadamente 15.000 
euros en rentas no pagadas, a razón de 550 
euros mensuales. Mientras tanto, Jesús y 
Lyda siguen teniendo que abonar 750 euros 
mensuales por la hipoteca, sumando gastos 
de comunidad, IBI, seguro de la vivienda y la 
tasa de basuras.

La víctima de la inquiokupa de Leganés, en huelga de hambre tras 
anularse el desahucio por cuarta vez
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Los resultados revelan que un 33,67% de 
los encuestados considera mala la calidad 
de los servicios públicos, mientras que 
más de la mitad percibe una colaboración 
deficiente entre el gobierno y la oposición.

Una encuesta reciente realizada en el municipio de Leganés 
ha dejado en evidencia una marcada división entre sus ha-
bitantes respecto a la gestión municipal y la calidad de los 
servicios públicos. La encuesta, que midió las percepciones 
de los ciudadanos sobre aspectos clave como la limpieza, el 
transporte, la seguridad y la atención ciudadana, ha arrojado 
resultados preocupantes para el actual equipo de gobierno 
local, reflejando niveles significativos de insatisfacción en 
varios aspectos cruciales.

Uno de los datos más llamativos es que el 33,67% de los 
encuestados califica como "mala" la calidad de los servi-
cios públicos que reciben en la ciudad. Servicios esenciales 
como la limpieza urbana, el transporte público y la seguri-
dad son algunas de las áreas donde la ciudadanía manifiesta 
mayor disconformidad. A esta cifra se suma un 34,10% que 
considera la calidad de estos servicios como "regular", lo 
que indica que más de dos tercios de la población no se 
muestra plenamente satisfecha. Solo un 32,60% de los en-
cuestados valoró los servicios como "buenos", lo que revela 
una percepción bastante dividida en torno a la gestión de los 
servicios básicos en Leganés.

Insatisfacción con la gestión municipal

La gestión del gobierno municipal tampoco escapa a las 
críticas. La encuesta muestra que un 37,57% de los ciudada-
nos se siente "poco" satisfecho con la forma en que el actual 
equipo de gobierno está manejando los asuntos municipales, 
mientras que un preocupante 33,77% afirmó directamente 
no estar "nada" satisfecho. Esta cifra señala una percepción 
negativa predominante entre la ciudadanía respecto al lide-
razgo político local. Solo el 28,63% de los encuestados se 
mostró "muy" satisfecho con la gestión, lo que refleja que el 
equipo gobernante enfrenta retos importantes para mejorar 
su relación con el electorado.

Uno de los aspectos más controvertidos es la percepción 
de la colaboración entre el gobierno local y los partidos de 
la oposición. El 55,37% de los encuestados considera que 
esta colaboración es "mala", sugiriendo una fuerte percep-
ción de que no se está logrando un trabajo conjunto entre 
las diversas fuerzas políticas de la ciudad para mejorar la 
vida de los ciudadanos. Por otro lado, un 34,10% opinó que 
la colaboración es "regular", mientras que solo un 10,53% 
la calificó como "buena". Estos resultados indican que el 
diálogo político en Leganés es percibido como insuficiente 
y problemático, algo que puede afectar la gobernabilidad en 
un municipio donde se espera que las autoridades trabajen 
en conjunto para resolver problemas complejos.

Atención ciudadana y expectativas de mejora

Otro aspecto evaluado en la encuesta fue la atención ciu-
dadana ofrecida por el Ayuntamiento. Aquí, los resultados 
vuelven a ser motivo de preocupación para las autoridades 

locales. El 36,43% de los encuestados calificó la atención 
como "buena", mientras que un 30,40% la describió como 
"regular", y el 32,80% la consideró "mala". Estos datos re-
flejan que, si bien hay una parte significativa de la población 
que está conforme con la atención brindada, existe una insa-
tisfacción considerable que no se debe subestimar.

La encuesta también reveló cómo los ciudadanos de Le-
ganés perciben la gestión del gobierno actual en compara-
ción con sus expectativas para el futuro. Cuando se les pre-
guntó si volverían a votar por el mismo partido político en 
las próximas elecciones, el 54,03% de los encuestados res-
pondió afirmativamente, lo que sugiere que, a pesar de las 
críticas y los niveles de insatisfacción observados en otros 
aspectos, existe un núcleo fuerte de apoyo hacia el partido 
en el poder. Sin embargo, el 21,53% de los encuestados in-
dicó que no repetiría su voto, y un 24,43% aún no lo tiene 
claro, lo que sugiere que el panorama electoral podría ser 
volátil si el gobierno municipal no logra abordar las preocu-
paciones expresadas por los ciudadanos.

Un contexto de desafíos para el gobierno local

Los resultados de esta encuesta subrayan los desafíos a 
los que se enfrenta el actual gobierno de Leganés en múlti-
ples frentes. La calidad de los servicios públicos, la percep-
ción de la gestión municipal y la falta de colaboración entre 
los partidos políticos son temas que, claramente, necesitan 
ser abordados con urgencia. Las cifras muestran que una 
parte significativa de la población no está satisfecha con la 
situación actual, y las críticas no solo se limitan a los servi-
cios que reciben, sino también a la capacidad de las autori-
dades para resolver los problemas de manera efectiva.

División de opiniones en Leganés: Insatisfacción con los servicios públicos y la gestión municipal, 
según encuesta lanzada por LGN Medios

¿Cómo calificarías la calidad general de los servicios 
públicos en Leganés (limpieza, transporte, seguridad, etc.)?

¿Estás satisfecho/a con la gestión del actual gobierno 
municipal en Leganés?

¿Volverías a votar por el mismo partido que en las últimas 
elecciones?

¿Cómo percibes la colaboración entre el gobierno local y los partidos de oposición? ¿Cómo calificarías la atención al ciudadano que ofrece el Ayuntamiento?
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Buena
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La jueza del Tribunal Supremo se 
convierte en la nueva presidenta del 
Consejo General del Poder Judicial y del 
Tribunal Supremo con 16 votos a favor, 
marcando un hito en la historia judicial 
de España

La magistrada Isabel Perelló ha sido elegida este martes 
como la nueva presidenta del Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) y del Tribunal Supremo, convirtiéndose en 
la primera mujer en ocupar este cargo en la historia de Es-
paña. Perelló, de perfil progresista, logró 16 de los 20 votos 
del pleno, superando ampliamente los tres quintos necesa-
rios para su elección, lo que marca un hito significativo en 
la historia judicial del país.

Con una destacada trayectoria en la Sala Tercera del Tri-
bunal Supremo, Perelló ha demostrado firmeza en sus pos-
turas, especialmente durante la crisis del impuesto hipote-
cario en 2018. En ese momento, abogó porque los bancos 
asumieran el tributo en lugar de los clientes, enfatizando 
la importancia de la coherencia judicial para mantener la 
confianza del público en el sistema judicial.

La elección de Perelló es el resultado de un mes de in-
tensas negociaciones, reflejando la dificultad de alcanzar 
un consenso entre los vocales del CGPJ, que estaban di-
vididos entre las propuestas del PSOE y Sumar y las del 
PP. Este proceso ha puesto de manifiesto la relevancia del 
cargo, ya que la presidencia del CGPJ no solo supervisa el 
funcionamiento de los tribunales, sino que también gestio-
na un presupuesto considerable y tiene la autoridad para 
nombrar altos cargos en la judicatura.

El ministro de Justicia, Félix Bolaños, celebró la elec-
ción de Perelló como una "magnífica noticia" y subrayó la 
importancia histórica de que una mujer asuma por primera 
vez la presidencia del CGPJ y del Tribunal Supremo. Esta 
elección reafirma el compromiso del gobierno con una jus-
ticia entendida como un servicio público, lo que representa 
un avance significativo hacia la igualdad de género en el 
ámbito judicial.

Isabel Perelló, elegida como la 
primera mujer presidenta del 
Poder Judicial

La no invitación del rey 
de España al acto del 1 
de octubre es el último 
episodio en el deterioro de 
las relaciones bilaterales, 
iniciado con la demanda 
de López Obrador de 
disculpas por la conquista

El conflicto diplomático entre Espa-
ña y México ha alcanzado un nuevo 
pico con la exclusión de Felipe VI de 
la ceremonia de toma de posesión de 
Claudia Sheinbaum, que asumirá la 
presidencia de México el 1 de octu-
bre. Esta decisión es vista como un 
reflejo del malestar que persiste des-
de que, en 2019, el actual presiden-
te mexicano, Andrés Manuel López 
Obrador, solicitara a España una dis-
culpa formal por los agravios come-
tidos durante la conquista.

Fuentes del Gobierno español 
calificaron como “inaceptable” la 
postura del Ejecutivo mexicano y, en 
respuesta, España ha optado por no 
enviar ningún representante oficial 
a la ceremonia, lo que representa un 
gesto inédito en la diplomacia entre 
ambos países. Felipe VI había asis-
tido a anteriores tomas de posesión 
de mandatarios mexicanos, incluidas 
las de Enrique Peña Nieto (2012) y 
del propio López Obrador (2018), lo 
que subraya el carácter inusual de la 
exclusión actual.

El origen del conflicto data de 
marzo de 2019, cuando López Obra-
dor envió una carta a Felipe VI so-
licitando que España reconociera 
los errores de la conquista y pidiera 
disculpas. Aunque la solicitud fue 
rechazada por el gobierno de Pedro 
Sánchez, la tensión ha ido escalando. 
López Obrador reiteró sus críticas en 
varias ocasiones, destacando en 2022 
la necesidad de “pausar” las relacio-

nes con España debido, en parte, a lo 
que consideraba excesos por parte de 
empresas españolas como Repsol.

Claudia Sheinbaum, quien es la 
heredera política de López Obrador, 
justificó esta semana la exclusión 
del monarca español explicando que 
Felipe VI nunca respondió a la carta 
enviada en 2019. En un comunicado, 
señaló que “dicha misiva no mereció 
respuesta alguna de forma directa, 
como hubiera correspondido a la me-
jor práctica diplomática”.

Este desencuentro rompe con 
décadas de relaciones diplomáticas 
cordiales entre España y México, 
marcadas por la cooperación y el res-
peto mutuo. Las relaciones comer-
ciales entre ambos países también 
son significativas, lo que añade un 
matiz complejo a esta crisis. Sin em-
bargo, la política de López Obrador 
ha cambiado ese equilibrio, y Shein-
baum parece dispuesta a continuar 
con esa línea de confrontación

© CGPJ | Isabel Perelló primera mujer presidenta del Poder Judicial

Tensión diplomática entre España y México por la exclusión 
de Felipe VI de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum

© El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en la sede de la Representación Permanente de España ante Naciones Unidas



el Bosque de la Herrería, la Silla de Felipe II, el Real Coliseo Carlos III,
su gastronomía, sus campos de golf y su agenda cultural...

No te pierdas todo lo que tiene que ofrecerte como:

¿Cuántos días vas a quedarte?

SAN LORENZO
DE EL ESCORIAL

Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial

Descubre el Patrimonio Mundial
en la Comunidad de Madrid
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© Ayto de Madrid | Operación Campamento- un proyecto urbanístico que transformará el suroeste de Madrid

© Ayto. Leganés | Ayto. Leganés y Fundación Metrópoli

economía y empresa

El Ayuntamiento y la 
cadena de supermercados 
colaboran para contratar 
a vecinos del municipio en 
sus nuevos establecimientos

La cadena de supermercados Ahorramas 
inauguró a principios de septiembre una 
nueva tienda en la calle Eduardo Torroja 
de Leganés, con una plantilla inicial de 60 
empleados. La apertura del segundo esta-
blecimiento en la ciudad está prevista para 
los próximos meses y contará con más de 40 
trabajadores. El Ayuntamiento de Leganés 
ha firmado un acuerdo de colaboración con 
Ahorramas para priorizar la contratación de 

candidatos inscritos en la Bolsa de Empleo 
Local.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel 
Recuenco, destacó la importancia de estas 
inversiones para ofrecer nuevas oportuni-
dades laborales a los vecinos. “Gracias a 
acuerdos como el que hemos firmado con 
Ahorramas, se crean empleos en distintos 
sectores para nuestros ciudadanos”, ha afir-
mado Recuenco. El concejal de Empleo y 
Desarrollo Local, José Marín,  subrayó el 
compromiso del equipo de Gobierno con la 
generación de empleo y la atracción de nue-
vas inversiones. 

Los interesados en formar parte del equi-
po de la nueva tienda o en futuras ofertas de 
empleo de empresas en el municipio pueden 

inscribirse en la Bolsa de Empleo Munici-
pal del Ayuntamiento, contactando por co-
rreo electrónico a agenciaparaelempleo@
leganes.org o llamando al 91 248 96 32 / 48. 
Las ofertas también están disponibles en la 
página web de Ahorramas.

La nueva tienda de Ahorramas en Eduar-
do Torroja cuenta con una zona de merca-
do para productos frescos, ocho cajas, 71 
plazas de parking (incluyendo adaptadas y 
para vehículos eléctricos), pantallas digita-
les y cajas de autopago. Ofrecerá servicios 
de envío a domicilio, e-commerce y Ama-
zon locker, con horario de lunes a sábado 
de 9:00 a 21:30 horas y domingos de 9:00 a 
15:00 horas.

Ahorramas abre dos nuevas tiendas en Leganés, creando empleo local

Operación Campamento: un proyecto urbanístico 
que transformará el suroeste de Madrid

Alcorcón aprueba el padrón del IAE 2024 
con 1.898 cuotas y un incremento del 6,7%

El Ayuntamiento de Madrid 
aprueba la construcción de 
10.700 viviendas asequibles.

El Pleno del Ayuntamiento de Madrid ha des-
bloqueado definitivamente la Operación Cam-
pamento, uno de los proyectos urbanísticos 
más significativos de la capital. Este desarro-
llo, que transformará el suroeste de Madrid, in-
cluirá la construcción de 10.700 viviendas, de 
las cuales al menos el 60% serán de protección 
oficial y el 7% de alquiler asequible. Se espera 
que las primeras viviendas estén disponibles 
antes de finalizar el mandato en 2027.

La superficie total destinada a este nuevo 
desarrollo es de 2.110.206 metros cuadrados, 
comparable al área de Madrid Nuevo Norte. El 
proyecto incluye el soterramiento de la A-5, lo 
que permitirá la creación de un bulevar que cu-
brirá la autovía. Este espacio busca satisfacer 
la demanda de viviend y dotar a la zona de in-
fraestructuras y servicios necesarios, integrán-

dose con las áreas metropolitanas adyacentes, 
como Pozuelo de Alarcón y Alcorcón.

La Operación Campamento se desarrollará 
en tres fases. La primera fase comenzará a fi-
nales de 2025 y se centrará en la construcción 
de 1.600 viviendas, mientras que las siguien-
tes fases aumentarán el volumen de viviendas, 
vinculándose al proceso de soterramiento de 
la A-5. De las 10.700 viviendas proyectadas, 
3.800 serán de Vivienda con Protección Pú-
blica de Precio Limitado (VPPL), 2.100 de 
Protección Pública Básica (VPPB), y 1.100 en 
régimen de alquiler. El resto serán viviendas de 
mercado libre, aunque todas las unidades esta-
rán a precios por debajo de la media.

La mayoría de los terrenos, aproximada-
mente el 97,7%, son propiedad de la entidad 
pública Sepes, lo que permitirá al Ministerio 
de Vivienda establecer precios asequibles. Se 
estima que el alquiler de una vivienda de 70 
metros cuadrados podría rondar los 540 euros 
al mes, mientras que el precio de venta podría 
estar alrededor de 200.000 euros.

El consistorio recauda más 
de 4,6 millones de euros 
por el Impuesto sobre 
Actividades Económicas, 
reflejando una mejora 
en la económica local

El Ayuntamiento de Alcorcón ha aproba-
do el padrón del Impuesto sobre Activi-
dades Económicas (IAE) para 2024, que 
incluye un total de 1.898 cuotas, lo que 
supone un aumento del 6,7% respecto al 
año 2023. La deuda tributaria y la cuota 
municipal ascienden a 4.674.919,73 eu-
ros, frente a los 4.545.921,96 euros del 
ejercicio anterior, lo que representa un 
incremento del 3%. El periodo de cobro 
en vía voluntaria se extiende desde el 1 
de octubre hasta el 2 de diciembre, con 
los recibos domiciliados cargados el 29 

de noviembre.
El IAE es un impuesto que grava las 

actividades empresariales, profesionales 
o artísticas. Sin embargo, están exentos 
de este impuesto los autónomos, las pe-
queñas empresas con una facturación 
inferior a un millón de euros, así como 
las empresas que inician su actividad du-
rante los dos primeros años.

La concejala de Hacienda, Raquel Pe-
ral, ha subrayado que este aumento en el 
número de cuotas es un indicador positi-
vo de la mejora en la actividad económi-
ca. Según Peral, uno de los principales 
objetivos del gobierno municipal es for-
talecer el crecimiento económico de la 
ciudad, lo que se ve reflejado en el incre-
mento de la recaudación del IAE. Esto 
apunta a una mayor dinamización del 
tejido empresarial local y un aumento en 
la creación de empleo, lo que beneficia a 
toda la comunidad de Alcorcón.

© Ayto Leganés | Ahorramas
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PLAN DE EMPLEO JOVEN

PLAN
Si eres menor de 30 años y estás buscando trabajo, 
y si eres padre o educador de jóvenes que quieren 

mejorar su formación, hay PLAN.

HAY

¿TE APUNTAS?
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próximos eventos

oct
04

oct
05

la chef pipa
Teatro rigoberta menchú

ópera carmen
teatro josé monléon

oct
18

oct
18

La litera
Teatro rigoberta menchú

los amigos de ellos dos
teatro josé monléon

oct
25

rocanegra
teatro josé monléon

 
CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Querido director
Quiero expresar mi preocupación sobre la falta de colaboración entre el gobierno local 
y los partidos de oposición en Leganés. Es frustrante ver cómo se priorizan los inte-
reses personales antes que el bienestar de nuestra ciudad. En lugar de trabajar juntos 
por soluciones que beneficien a todos, parece que solo se enfocan en desacreditarse 
mutuamente. 
Esta actitud no solo afecta la gestión municipal, sino que también genera desconfianza 

entre los ciudadanos. Necesitamos un ayuntamiento que funcione como un equipo, 
donde se escuchen todas las voces y se tomen decisiones que realmente reflejen las ne-
cesidades de nuestra comunidad. Es hora de que se dejen de lado los egos y se priorice 
lo que importa: Leganés y su gente.

Atentamente,

Jesús E.
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© DeJóvenes | El Ayto de Leganés lanza nuevos talleres

© LGN Medios | Berkana_ La voz que transforma el dolor en arte

cultura y ocio

El Ayuntamiento de Leganés lanza 
nuevos talleres Dejóvenes para el último 
trimestre de 2024
El Ayuntamiento de 
Leganés lanza un variado 
programa de talleres y 
actividades gratuitas 
para jóvenes de 14 años 
en adelante, incluyendo 
innovadores laboratorios 
de fabricación digital, 
rutas en bicicleta, y 
cursos de cocina.

El Ayuntamiento de Leganés ha pre-
sentado su oferta de talleres y acti-
vidades para jóvenes a partir de 14 
años, a través de su programa De-
jóvenes, para el último trimestre de 
2024. Entre las novedades más des-
tacadas se encuentra el Laboratorio 
de Fabricación Digital 'Make-it', un 
innovador proyecto que busca desa-
fiar a los participantes a encontrar 
soluciones tecnológicas a problemas 
cotidianos, fomentando así su creati-
vidad y capacidad de resolución.

Asimismo, regresan los populares 
talleres tecnológicos 'In Tech', tras 
el éxito obtenido en los campamen-
tos de verano. En estos talleres, los 
jóvenes podrán aprender sobre Inte-
ligencia Artificial, robótica y diseño 
3D, herramientas fundamentales en 
el mundo actual y del futuro. Estas 
actividades están diseñadas para es-
timular el interés de los jóvenes en el 
ámbito tecnológico.

Además, se ampliarán las rutas 
en bicicleta, en colaboración con 

el Centro de Educación Ambiental 
Polvoranca. Estas rutas ofrecerán 
recorridos por el sur de Madrid, pro-
porcionando una forma divertida y 
activa de explorar la naturaleza, jun-
to con talleres de mantenimiento de 
bicicletas para que los jóvenes apren-
dan a cuidar sus medios de transpor-
te.

El programa también incluye un 
Gran Musical, donde los jóvenes po-
drán mostrar sus talentos artísticos y 
disfrutar de una experiencia creativa 
en conjunto. Además, se ofrecerán 
talleres de cocina que fomentan ha-
bilidades culinarias, así como activi-
dades de senderismo, que invitan a 
los participantes a disfrutar del aire 
libre y la vida sana. Para aquellos in-
teresados en trabajar con la juventud, 
se impartirá un curso para obtener el 
título de monitor de ocio y tiempo 
libre, lo que puede abrir puertas a di-
versas oportunidades laborales.

Todas las actividades de Dejóve-
nes son gratuitas y están dirigidas 
a los jóvenes de Leganés. Las ins-
cripciones ya están abiertas y pue-
den realizarse a través de la página 
web de Dejóvenes, donde también se 
puede encontrar información adicio-
nal sobre horarios, requisitos y otros 
detalles relevantes para participar en 
las actividades programadas. Esta 
iniciativa no solo busca ofrecer opor-
tunidades de aprendizaje y desarrollo 
personal, sino también promover un 
ambiente de comunidad y colabora-
ción entre los jóvenes de la ciudad. 

Por Ana Torres Ossorio. En el vibrante pa-
norama musical español, pocas voces resuenan 
con la intensidad y autenticidad de Berkana. 
Esta cantante y compositora oriolana ha traza-
do un camino único desde sus inicios en la mú-
sica hasta convertirse en una figura destacada 
en la escena rockera. 

Con un estilo que fusiona el rock con una 
profunda carga espiritual, Berkana no solo cau-
tiva con su música, sino que también inspira 
con su mensaje de empoderamiento y defensa 
de los derechos humanos.

Y en LGN Medios, hemos tenido la opor-
tunidad a través de una entrevista de conocer 
en profundidad la historia de Isabel, más co-
nocida como Berkana. Su carrera comenzó a 
los 16 años, cuando formó su primera banda de 
rock, Yogurt de Pus, con amigos del instituto. 
Su pasión por la música y su capacidad para 
componer desde una edad temprana la llevaron 
a emprender una carrera que desde el princi-
pio prometía ser emocionante. En 2005, con su 
banda Zona Cero, lanzó el álbum Con Descaro, 
una obra que combinaba riffs de guitarra po-
tentes con letras cargadas de espiritualidad y 
reflexión. Este primer trabajo no solo le per-
mitió captar la atención del público, sino que 
también sentó las bases de su estilo distintivo.

El viaje musical de Berkana no se detuvo 
ahí. A medida que su carrera avanzaba, comen-
zó a explorar nuevas facetas, colaborando con 
coros góspel como Inside Voices y Black Light 
Gospel Choir. Este giro hacia el góspel en su 
álbum Gospel Symphony (2021) no solo de-

mostró su versatilidad, sino que también reflejó 
su búsqueda de una conexión más profunda y 
espiritual a través de la música.

Con la maternidad y una serie de experien-
cias personales que han enriquecido su vida y 
su arte, Berkana ha vuelto al panorama musical 
con un nuevo sencillo que promete dejar hue-
lla. Maldita Soledad es un viaje introspectivo 
y emocional que convierte la soledad en una 
compañera oscura y persistente, transforman-
do el dolor en una poderosa expresión artística. 
La canción, cargada de emoción y sinceridad, 
ofrece una visión profunda de la capacidad de 
Berkana para convertir sus sentimientos más 
íntimos en arte.

Más allá de su música, Berkana es conocida 
por su compromiso con la igualdad de género 
y los derechos humanos. Su mensaje de em-
poderamiento para luchar por su sueño refleja 
una postura valiente y necesaria en un mundo 
que aún lucha por la equidad. Berkana no solo 
canta sobre sus convicciones, sino que vive 
de acuerdo con ellas, utilizando su platafor-
ma para inspirar y apoyar a quienes buscan un 
cambio.

Con Maldita Soledad como una clara mues-
tra de su evolución artística y personal, Berka-
na sigue demostrando que su voz es una de las 
más auténticas y poderosas del rock español. 
Su capacidad para combinar intensidad mu-
sical con una profunda reflexión espiritual y 
social la convierte en una artista que no solo 
entretiene, sino que también provoca y trans-
forma.

Berkana: La voz que transforma el dolor en arte



SAN NICASIO 2024
LEGANÉS EN FIESTAS

LEGAROCK:
HAMLET+CASUS BELLI+ 
CAEDIS+PUBIC ENEMY

REVÓLVER

MIÉRCOLES
9

DOMINGO
13

SILOÉJUEVES
10

XURE +
VIERNES
11

TRAVIS BIRDS +
MARC SEGUÍSÁBADO

12

#SANNICASIO2024

LISASINSON +
HÉROES “EL CULTO”MARTES

8
TRIBUTO A HÉROES DEL SILENCIO

EL KANKA

19:45 / 21:30

Desde 20:00

21:30

22:00 / 23:30

22:00 / 23:45

21:30

GIGANTES y CABEZUDOS / PAELLA POPULAR / BIG BAND / GALAS DE MAGIA / JUEGOS INFANTILES / MUCHO MÁS...

CONSULTA EL PROGRAMA AQUÍ
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© C.D Leganés | El C.D. Leganés presenta a Haller y Nastasic como nuevos fichajes
Ifema deberá asumir un 
gasto de aproximadamente 
51 millones de euros 
para acondicionar 
el circuito, tras no 
encontrar patrocinadores.

El Ayuntamiento de Madrid y Ifema 
enfrentan serios problemas en la 
organización del Gran Premio de 
Fórmula 1, programado para 2026. 
La administración municipal ha 
reconocido que no ha encontrado 
inversores para financiar el evento, 
lo que pone la mayor parte del riesgo 
financiero sobre Ifema, coparticipada 
por el Ayuntamiento y otras entidades.

Engracia Hidalgo, delegada del área 
de Gobierno de Economía, confirmó 
que no ha habido interés por parte de 
empresas para asumir el riesgo. 

A pesar de las promesas iniciales de 
que la Fórmula 1 no generaría gastos 
para los contribuyentes, la situación 
ha cambiado. Ifema deberá asumir 
47,5 millones de euros para preparar 
el recinto ferial, además de otros 
costes, lo que suma aproximadamente 
51 millones

Madrid enfrenta 
dificultades 
para asegurar 
financiación para 
su Gran Premio de 
Fórmula 1 en 2026

El delantero marfileño 
y el central serbio 
se unen al equipo 
blanquiazul en 
una jornada de 
presentación 
que emocionó a 
los aficionados 
en Butarque. 

El C.D. Leganés ha dado la bien-
venida a sus nuevos fichajes, Sé-

bastien Haller y Matija Nastasic, 
en un evento celebrado en la I.D. 
Butarque. Ambos jugadores fue-
ron presentados ante los medios 
y la afición como las últimas in-
corporaciones para esta tempora-
da.

El director deportivo del Le-
ganés, Txema Indias, expresó 
su satisfacción con el cierre del 
mercado de fichajes, resaltando 
el impacto positivo que Haller y 
Nastasic tendrán en el club. “Son 
dos jugadores con experiencia 
internacional. Haller ha jugado 

en la Premier League y en la 
Bundesliga, mientras que Nasta-
sic ha tenido una carrera notable 
en equipos europeos y en la se-
lección serbia. Estos fichajes son 
un gran paso adelante para nues-
tro club”, comentó Indias.

Sébastien Haller, exdelantero 
del Borussia Dortmund, mani-
festó su entusiasmo por unirse 
al Leganés. “Me he encontra-
do con una familia aquí y estoy 
agradecido por el recibimiento. 
Mi objetivo es ayudar al equipo, 
entrenar duro y dar lo mejor en 

el campo. Aunque los goles son 
importantes, lo principal es inte-
grarme y contribuir al éxito del 
equipo”, afirmó Haller.

Por su parte, Matija Nasta-
sic, central serbio proveniente 
del Mallorca, también mostró 
su alegría por su nuevo equipo. 
“He comprobado que el Lega-
nés es una gran familia. Espe-
ro que podamos lograr grandes 
cosas juntos”, dijo Nastasic. La 
presentación concluyó con una 
sesión de autógrafos y fotos con 
los aficionados.

El C.D. Leganés presenta a Haller y Nastasic como nuevos fichajes

El Club Unificado 
Voleibol Alcorcón 
aprovechó al máximo 
el fin de semana de 
la tercera semana 
de septiembre para 

presentar a algunos 
de los equipos que 
participarán en la 
competición este año.

La actividad, llevada a cabo en el 

Polideportivo Municipal de Los 
Cantos, reunió a varios equipos 
de la Comunidad de Madrid en 
partidos amistosos, lo que permi-
tió a los entrenadores evaluar el 
rendimiento de sus jugadores.

Categoría Infantil:
El Infantil A masculino se en-
frentó a CDE Parla Vóley, des-
tacando aspectos positivos a pe-
sar de perder en el tie break. El 
Infantil B masculino se impuso 
a CV Alcalá por 3-1, mostrando 
buena actitud, aunque necesi-
ta más práctica. En la categoría 
femenina, el equipo azul luchó 
contra CV Pinto, pero perdió 2-3, 
mientras que el Infantil blanco 
también fue derrotado por CV 
Coslada.

Categoría Cadete:
El Cadete A masculino ganó to-
dos los sets ante CDE Parla Vó-
ley. El Cadete B masculino tuvo 

un partido tenso y perdió contra 
CV Torrejón. En la categoría fe-
menina, el Cadete Azul venció 
3-2 a Manzanares Vóley, y el 
Cadete Blanco superó a CV Gua-
darrama. El Cadete Naranja ganó 
3-1 a CV Móstoles.

Categoría Juvenil:
En juvenil, el equipo masculino 
perdió 0-4 ante CV Collado Vi-
llalba. El juvenil B disputó un tie 
break contra Vóley Playa Ma-
drid, mientras que el juvenil azul 
logró superar a VP Madrid. El ju-
venil blanco también ganó a CV 
Móstoles en un partido ajustado.

Categoría Junior y Senior:
El junior masculino venció 3-2 
a CDE Parla Vóley, y el Junior 
Blanco ganó a SAD Recuerdo. 
En seniors, el masculino quedó 
segundo en un triangular y el fe-
menino A perdió en un tie break 
ante Salesianos San Miguel.

CUV Alcorcón presenta a sus equipos federados de la temporada 2024/2025

© CAM | Dificultades para la F1

© CUV Alcorcón presenta a sus equipos federados de la temporada 2024_2025
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